

Ostfriesische Nachrichten vom 21. Mai 2022

DREI FRAGEN AN...

Günter Zerres

Er ist Busfahrer und Betriebsrat bei der Verkehrsgesellschaft Wiesmoor.



Foto: Ronald Bank

Die Bundesregierung plant ein Neun-Euro-Ticket, mit dem man mit Bus und Bahn quer durch Deutschland fahren kann. Wie kommt das bei Ihnen als Busfahrer an?

Der ÖPNV muss gestärkt werden. Das ist schon der richtige Ansatz. Aber das Ticket gilt nur für drei Monate. Wenn die vorbei sind, ist alles wieder vergessen.

Was wäre denn aus ihrer Sicht ein sinnvollereres Vorgehen?

Die Bustakte im ländlichen Raum müssen erhöht werden, das Angebot muss attraktiver werden. Und tatsächlich sind Bustickets für viele Menschen einfach zu teuer. Da ist letztlich die öffentliche Hand für Unterstützung gefragt.

Welchen Effekt fürchten Sie durch das Neun-Euro-Ticket in den Sommermonaten?

Es ist vorstellbar, dass wir auf viel befahrenen Linien wie der 460 zwischen Aurich und Leer dann nach ein paar Haltestellen volle Busse haben. Doch zusätzliche Fahrzeuge haben wir nicht in Reserve – und Personal auch nicht. Derzeit sind wir wieder ziemlich am Limit, haben zum Beispiel immer noch viele Ausfälle durch Corona.

aik